



*El ataque fue a horas de la llegada de Elizalde a La Araucanía.*

## **Queman ocho máquinas y dejan mensaje al Gobierno**

**“Ni paz ni entendimiento”, decía lienzo en Collipulli. Un trababajador fue maniatado.**

Horas antes del arribo del ministro del Interior, Álvaro Elizalde, a La Araucanía, unos siete encapuchados perpetraron un ataque incendiario en el vertedero municipal de Collipulli.

Cerca de las 4:00 horas los sujetos llegaron hasta el basural, donde maniataron y golpearon con un arma larga a un nochero, a quien retuvieron en la garita de acceso.

Luego, los antisociales quemaron cuatro camiones recolectores de basura, dos retroexcavadoras y dos bulldozer y sustrajeron una camioneta en la que escaparon.

En el lugar dejaron un lienzo de la Resistencia Mapuche Malleco alusivo al informe de la Comisión para la Paz y el Entendimiento impulsado por el Gobierno. Éste decía, “Ni paz ni entendimiento. Fuera mapuches aca-

démicos yanaconas del territorio, fuera megaproyectos, fuera forestales”, y exigía la libertad de dos integrantes de la comunidad Temucuicui.

En el canal Turno, el Presidente Gabriel Boric dijo que “evidentemente, hay sectores que se van a oponer (a un acuerdo), radicales que dicen defender la causa mapuche y que se van a oponer a que haya paz y entendimiento”. El ministro Elizalde cuestionó lo ocurrido y señaló que “no se construye un Chile más justo a través de la violencia” y que “el Gobierno no va a cesar” hasta erradicar la violencia en la Macrozona Sur.

Por su parte, el ministro de Seguridad, Luis Cordero, señaló que el lugar atacado estaba “con medidas de protección” y que se está evaluando la interposición de una querella.